

Dom  
14 Sep

## Homilía de Exaltación de la Santa Cruz

Año litúrgico 2013 - 2014 - (Ciclo A)

“Dios amó tanto al mundo, que entregó a su Hijo único ”

### Introducción

Hay veces que las lecturas bíblicas son sencillas y con facilidad se les encuentra un hilo del cual ir tirando, para que la tarea predicadora sea un vehículo que nos anime a la contemplación y al seguimiento de Jesús. También nos encontramos con lecturas que son más exigentes y que reclaman de más esfuerzo de comprensión, precisamente, porque nos resultan contradictorias, y más si están en medio de una festividad como la de este domingo que se denomina: Exaltación de la Cruz. Pero iremos poco a poco, sabiendo que nuestra tarea predicadora quiere aproximarse a esa “luz”, de la que nos habla la lectura joánica.



Comunidad El Levantazo  
Valencia